



Mise à jour en santé Publique : Arène de Kangiqsualujjuaq

Kuujjuaq, le 14 avril 2015 – Le tournoi régional de hockey chez les bantams, tenu à Kangiqsualujjuaq, fut écourté vendredi le 10 avril après que plusieurs personnes soient tombées malades ; les symptômes comprennent la toux, les maux de tête, la nausée et, dans certains cas, les vomissements et l’anxiété. Plus de 140 individus furent examinés par le personnel médical et 7 furent transportés à Kuujjuaq pour davantage de soins médicaux. Une trentaine de personnes ont reçu de l’oxygène ; la majorité des personnes affectées sont des athlètes adolescents. Tous ont récupéré et personne ne manifeste plus de symptômes. La cause exacte de l’événement n’a pas encore été déterminée. La RRSSSN, l’ARK et les villages nordiques collaborent afin d’identifier la cause et les instances concernées entreprendront les mesures nécessaires afin d’assurer que de tels événements ne se reproduisent pas dans les installations de loisir du Nunavik. En conformité avec l’avis du Dr. Serge Déry, directeur de la santé publique, l’arène de Kangiqsualujjuaq restera fermé jusqu’à avis contraire.

*La RRSSSN est une agence publique créée en 1978 selon la **Convention de la Baie James et du Nord québécois**. Elle est responsable de presque tout le territoire situé au nord du 55^e parallèle en ce qui concerne la prestation de services de santé et de services sociaux aux habitants des 14 communautés.*

- 30 -

Source : Régie régionale de la santé et des services sociaux Nunavik
Santé Publique

**Pour
renseignements :** Ben Watt
Agent de communication, RRSSSN
819-964-2222, poste 251

